

Mercredi 6 janvier

Epiphanie



imax2coloriages.fr

*Ils ont marché longtemps,
Ils ont marché dans la nuit,
Ils ont marché à l'étoile
Et dans la crèche, ils ont trouvé un enfant de lumière.
Oh Seigneur de lumière,
Comme les mages, nous te cherchons chaque jour.
Pour te trouver, Seigneur,
Il suffit de suivre l'étoile de la bonté et de la paix¹*

Dans la Bible, c'est Matthieu qui nous parle des rois mages. C'étaient des savants, des astronomes qui venaient d'Orient guidés par une étoile ...

Ils apportent à Jésus 3 cadeaux : de l'or (symbole de la royauté), de l'encens (qui représente la divinité) et de la myrrhe (symbole de l'humanité). Ils sont venus de loin, ils sentaient que cette naissance et ce bébé étaient exceptionnels et allaient changer le monde. Comme on parle de rois pour les désigner, la coutume est de manger un gâteau (des rois !) et de trouver le « cadeau », puis de coiffer la couronne. Tu peux bien sûr faire toi-même un gâteau ou alors décorer la couronne ci-dessous pour couronner le roi ou la reine du jour ! Bien du plaisir !

¹<http://www.eveil-foi.net/Fiches/Fiche2.pdf>

